

Les infos

Vendredi 8 août 2008



GLOBALEMENT POSITIFS ?

Plus attendus qu'espérés, les résultats ont donc été annoncés par Frédéric OUDEA le 5 août. Les chiffres extériorisés en baisse auront néanmoins rassuré les marchés. La résistance de la SG a été reconnue par tous et a même surpris les analystes les plus pessimistes. Ce nouvel épisode aura l'intérêt de confirmer à tous que la SG peut poursuivre sa croissance de manière indépendante ... même s'il rend de plus en plus évident le grand écart entre le maintien des attentes de rentabilité et les moyens d'y parvenir d'ici fin 2010. Dans un contexte d'érosion du pouvoir d'achat, et malgré le tassement de la consommation, la banque de détail reste un socle solide. On remarquera aussi que ce que Didier ALIX et J.F. SAMMARCELLI appelaient les « risques du métier » (à savoir des subprimes) se monte maintenant à l'équivalent de la facture Kerviel... Et là, il ne s'agit plus de fraude mais bien d'une erreur stratégique, à la recherche du ROE délirant.

TAS DE FAINÉANTS !

On parle décidément beaucoup du temps de travail cet été depuis le vote de la loi du 28 juillet... Cette semaine, c'est au tour de l'INSEE, de nous livrer sa contribution sous forme statistique. Si l'étude nous indique bien qu'en moyenne, «les français salariés à temps complets déclarent travailler 41 heures en

semaine normale», elle met surtout en évidence une nouvelle fois que la fameuse loi répondait donc avant tout plus à un «impératif idéologique» qu'à une nécessité économique. De son côté, le Figaro trouvant que la statistique tombe à pic après le vote récent de la loi, compile avec les « temps partiels » pour tirer sa propre moyenne «la durée moyenne du travail en France s'est établie à 37,9 heures par semaine en 2007». Petite manip qui prêterait surtout à sourire... Heureusement que le journaliste n'est pas allé jusqu'à comptabiliser les chômeurs ! A la SG, une commission de suivi de l'accord RTT se réunira le 9 septembre. L'occasion pour les signataires de l'accord que nous sommes de rappeler l'attachement de tous à cet accord et dont le nouvel hôte du 35ème nous disait récemment qu'«il fonctionne bien et n'a pas de raison d'être remis en cause ».

OPER/CAF

Le CE des Centraux, toujours un peu surpris quand il lui arrive de peser vraiment sur une réorganisation a, concernant celle d'OPER/CAF, estimé qu'il avait assez travaillé au moment de sa mise en place. Invité, par les délégués du personnel du cru, à faire le bilan d'une mise en œuvre plus que chaotique, il n'a pas voulu inscrire le point à son ordre du jour de la séance du mois de juillet. C'est vrai qu'en période d'été on a autre chose à faire. Ce qui, pour une institution représentative du personnel (une IRP, quoi !) s'appelle manquer de toc. La direction de CAFI, moins gênée, aurait sévèrement taclé pour service rendu déficient celle d'OPER/CAF. Cette dernière va sûrement rappeler au personnel qu'«il faut être professionnel», que «les temps sont difficiles», etc, etc ... Et en attendant elle a décidé de prendre de réelles mesures : celles du temps passé par chacun à effectuer chaque tâche de sa journée. Toujours pratique le lampiste !



CGT Société Générale - SPB Société Générale
Paris La Défense 92972 CX - 01.42.14.30.68
cgt.sg@wanadoo.fr - spb.sg@laposte.net
Internet : www.premiumwanadoo.com/cgt.sg/
Intranet : Portail SG, Salariés France, Espace syndical, CGT